

KIM

Wujudkan Ketahanan Wilayah, TMMD Ke-117 Kodim 0304/Agam Resmi Dimulai

JIS Sumbar - AGAM.KIM.WEB.ID

Jul 12, 2023 - 18:03



AGAM - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) merupakan upaya

mewujudkan ketahanan wilayah yang tangguh guna memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa, dengan memberdayakan masyarakat Desa/Nagari.

Hal itu disampaikan Gubernur Sumbar diwakili Staf Ahli Gubernur Bidang Pembangunan Kemasyarakatan dan SDM drh.Erinaldi,MM, saat memimpin upacara pembukaan pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 117 tahun anggaran 2023, yang digelar di di Lapangan Nagari Simarosok, Kecamatan Baso, Kabupaten Agam, Rabu, 12 Juli 2023.

Upacara yang menandakan dimulainya secara resmi pelaksanaan kegiatan TMMD di Wilayah Kodim 0304/Agam itu turut dihadiri oleh Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl, Forkopimda Kabupaten Agam serta Unsur Forkopicam Agam.



Disebutkan drh.Erinaldi dalam sambutan Gubernur yang dibacakannya, bahwa semua program dan kegiatan yang dilakukan dalam TMMD berasal dari aspirasi dan kepentingan masyarakat didaerah perdesaan. dengan membangun/merehabilitasi sarana/prasarana wilayah dan fasilitas sosial/umum yang secara langsung dapat menyentuh kepentingan masyarakat setempat.

Pada kesempatan itu, Gubernur juga menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada pemerintah Kabupaten Agam dan Kodim 0304/Agam, atas pelaksanaan TMMD di Kabupaten Agam khususnya Nagari Simarosok, yang diharapkan memberi kontribusi dalam meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat Nagari setempat khususnya, dan Agam serta Sumatera Barat secara umum.

Ungkapan terima kasih juga disampaikan kepada OPD/Dinas/Instansi dan Lembaga terkait di lingkungan Provinsi maupun Kabupaten Agam yang telah berpartisipasi memberi dukungan dan bantuan atas terselenggaranya TMMD ke-117.

“Kita berharap, TMMD ke-117 tahun 2023 ini akan mencapai hasil yang maksimal, serta sejalan dengan semangat yang terkandung dalam tema TMMD yaitu ‘ Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan Rakyatnya Semakin Kuat’. Semoga tema ini benar-benar dapat menjadi sumber motivasi dan inspirasi bagi seluruh komponen yang terlibat,” tuturnya.

Dandim 0304/Agam Letkol Czi Renggo Yudi Ariesko,SE,MM, selaku Dansatgas TMMD ke 117 menjelaskan bahwasanya pelaksanaan TMMD ke -117 tahun 2023 akan diselenggarakan di Nagari Simarosok, Kecamatan Baso, Kabupaten Agam, dengan rencana kegiatan membuka ruas jalan sepanjang 2000 M dengan Lebar 6 M, 4 unit RTLH dan sasaran tambahan, Rehab Mushalla Nurul Ibadah serta Rehab MCK Sekolah SDN 25 Simarosok.

Sedangkan Sasaran Non Fisik berupa Penyuluhan Narkoba, Stunting, Perikanan dan Hanpangan, dengan melibatkan BKKBN Agam, Dinas Peternakan, Dinas Kesehatan, dan Polres Agam.

“Berbagai persiapan telah dilaksanakan oleh Kodim 0304/Agam dibantu Pemerintah Kabupaten Agam, sejak Mai 2023 lalu, dimulai dengan proses perencanaan, di akhir Juni memasuki fase persiapan dan pada bulan Juni telah dilaksanakan pra TMMD,” papar Letkol Czi Renggo

Dengan dibukanya jalan baru sebagai salah satu sasaran utama TMMD tahun ini, tambah Letkol Czi Renggo, diharapkan memberikan multiflier efek yang menguntungkan masyarakat. Sementara dari aspek pertahanan, tambahnya, pembukaan jalan ini akan menjadi pangkal perlawanan wilayah, serta mendukung kelancaran distribusi logistik untuk mendukung operasi selain tempur.

“TMMD tahun 2023 diharapkan dapat meningkatkan jiwa nasionalisme dan bela negara serta gerakan cinta tanah air bagi masyarakat, guna mewujudkan kemanunggalan TNI dan masyarakat,” pungkas Letkol Czi Renggo Yudi Ariesko.

Adapun personil yang tergabung dalam pelaksanaan kegiatan TMMD ke 117 berjumlah 150 personil yang terdiri dari TNI AD, TNI AU, dan TNI AL.

Usai upacara pembukaan TMMD 117 T.A 2023, Danrem 032/Wbr didampingi Dandim 0304/Agam bersama rombongan berkesempatan meninjau lokasi TMMD di Nagari Simarosok, Kecamatan Baso, serta menjelaskan secara rinci pelaksanaan kegiatan TMMD yang sedang berlangsung.